Sujet: [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE: Avis CONTRE Achevement de la voie de la Soule

De: Carole Lamothe <

Date: 19/09/2023 14:46

Pour: "pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr" < pref-amenagement@pyrenees-

atlantiques.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis CONTRE le fait de créer une nouvelle route sur la voix verte actuelle de la Soule. La route déjà existante (qui vient en plus d'être rénovée récemment sur Viodos) est adaptée. Pourquoi monter des projets comme celui-là ?? de l'argent dépensé pour rien !!!

Respectons note planète, la nature, notre qualité de vie

Cette voix verte est très empruntée par les locaux, beaucoup de personnes s'y baladent à pied, en poussette, en vélo...

Mise à part apporter un peu plus de bitume et détruire la faune et la flore existantes ; celà n'apporte rien.

Nous ne roulerons pas plus vite, pas de gain de temps!!

Je ne comprends pas!

A trop vouloir aller contre nature; elle reprend tôt ou tard ses droits...

Bonne journée

1 sur 1 19/09/2023 15:54